
校長先生、ご無沙汰しております！ 

 

朝来市でも夏休みが少なくなったとのこと、HP 拝見しましたが、それでも

皆さん元気に頑張っていらっしゃいますね！今年の梅雨は長かったと聞きまし

たが、気温が低いのはその影響でしょうか。但馬地方でまだ感染者がいないと

は本当に驚きです。日本での感染者急増のニュースは聞いていますが、こちら

もオレゴンを含めた多くの州でまだまだ歯止めがかからない状態です。ふと思

いましたが、今頃はコロナがなければ、皆さんのをお迎えする準備で忙しくし

ている頃です。そんなことを考えながら、数日前に本当に久しぶりにダウンタ

ウンに用事があって出かけたのですが、普通なら旅行者などで賑わっているは

ずの場所が閑散としていたので、不思議な気分になりました。 

 

生野中でも校長先生はじめ、職員の皆さんが生徒さんの健康のために頑張っ

ておられると思います。修学旅行もできるのですね。どちらに行かれるのでし

ょうか？ 

 

こちらのマウントテーバーミドルスクール学校の方ですが、9 月初めに始ま

る新学期を控え、ここポートランド、オレゴン州全体、そして国全体でどうや

って学校を始めるかの議論が盛んになっております。特に西海岸を除いた（コ

ロナ感染が爆発的な）諸州では新学期を目前にしているところが多く切実な問

題になっています。ここポートランドでは、先週まではオンラインと分散登校

を組み合わせたハイブリッドモデルを取り入れると言われていましたが、2 日

前に、少なくとも 11 月初めまではオンラインでのリモート学習のみになるこ

とが決まりました。新学期初めからリモートのみでどうやって生徒やその家庭

とつながりを作るか、それが大きな課題になりそうです。対面での授業が全く

できなくなってしまったので、日本の生徒とアメリカの生徒との生徒同士の交

流について、ぜひ実現したいと思っておりますが、これからどうやってそれが

できるかまた検討させていただければと思います。これからまた校長や英語科

の先生方とアイデアを交換させていただければ幸いです。 

 

マウントテーバーミドルスクール 武蔵野 


